

Hotman Paris Dilarikan ke Rumah Sakit, Razman: Mukanya Pucat dan Tak Fokus saat Ditanya!

Category: Hukum

written by Redaksi | 20/02/2025



ORINEWS.id – Pengacara Hotman Paris Hutapea sakit saat persidangan kasus dugaan pencemaran nama baik yang berlangsung di Pengadilan Negeri (PN) Jakarta Utara pada Kamis (20/2/2025). Hotman akhirnya dilarikan ke rumah sakit.

Sebelumnya, sidang Hotman melawan Razman ini dimulai pada pukul 10.00 WIB. Sesuai dengan keputusan hakim pekan lalu, sidang hari ini pun digelar secara tertutup.

Hanya yang berkepentingan yang diperkenankan masuk ke ruang sidang tersebut, termasuk Iqlima Kim selaku orang yang mengaku korban asusila dari Hotman. Sidang kemudian sempat ditunda untuk istirahat makan siang.

Ketua tim kuasa hukum Razman Nasution, Lechumanan, menjelaskan persidangan tersebut rupanya sempat kembali memanas. Kondisi itu dipicu lantaran pihaknya menilai Hotman berbelit-belit dalam memberikan keterangan sebagai saksi korban.

“Panas, panas, hot. Keterangan saksi udah mulai sedikit belit-belit lah,” kata Lechumana kepada wartawan hari ini.

“Tetapi tidak ada kericuhan, kalau argumen biasa lah. Hari ini kondusif sekali lancar,” sambungnya.

Sidang kemudian kembali dibuka pada pukul 13.35 WIB. Saat itu, para pihak mempersiapkan diri untuk masuk ke ruang sidang utama lagi dengan pengawalan ketat dari petugas kepolisian.

Tak lama memasuki ruang sidang, rombongan Razman pun terlihat keluar. Razman lalu menceritakan bahwa sidang ditunda hingga Kamis (27/2) pekan depan karena Hotman mengalami gangguan kesehatan.

Katanya, Hotman langsung dibopong menuju mobil melalui lift PN Jakut dan langsung dilarikan ke Rumah Sakit.

“Sidang ditunda karena saudara Hotman Paris Hutapea sakit dan dibopong untuk dibawa ke rumah sakit, saya tadi diberitahukan bahwa sidang ditunda sampai dengan hari kamis depan tanggal 27 Februari 2025,” kata Razman.

Pengacara berdarah Batak itu lalu menceritakan kondisi Hotman Paris di dalam ruang sidang.

Kesehatan Hotman mulai terguncang ketika pihaknya mengajukan beberapa pertanyaan seputar kasus yang ada.

“Pertanyaan tadi baru sampai pertanyaan Rahmat dan belum selesai akan dilanjutkan ke dua kuasa hukum lalu ke saya. Dan rupanya mungkin beliau kurang sehat atau kurang fit mungkin terlalu banyak begadang,” beber Razman.

Razman juga menyebut wajah Hotman pucat dan tidak fokus ketika menerima pertanyaan dari tim kuasa hukumnya.

“Tadi memang waktu ditanya dia mulai sudah pucat pak, saya pikir nih gimana karena saya lihat kertas jatuh di kiri dan kanan, dia hilang fokus sehingga ketika ditanya pun kadang

tidak nyambung jadi kita berharap saudara Hotman bisa sehat," sambungnya.

Meski tengah berseteru, Razman kemudian mendoakan Hotman Paris Hutapea dan berharap rivalnya itu cepat pulih sehingga persidangan bisa kembali dilanjutkan.

"Kita doakan saudara Hotman sehat dan bisa bersidang," tuturnya.

"Mudah-mudahan seminggu ini kita akan lanjut dan pemeriksaan ini masih dalam saksi korban karena aturannya begitu. Tidak bisa lanjut pemeriksaan kepada saksi fakta lain kalau saksi korban belum selesai," tutup Razman.[source:okezone]